

Anfrage Nr. 0031/2008/FZ
Anfrage von Herrn Stadtrat Pfisterer
Anfragedatum: 02.09.2008

Stichwort:
Parksituation Friedhof Kirchheim

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 30. September 2008

Schriftliche Frage:

Am Friedhof Kirchheim wurden Strafzettel an dort parkende Fahrzeuge verteilt. Dort wurde von den Friedhofsbesuchern unwissentlich ohne Parkscheibe geparkt. Die dortige Beschilderung lässt Zweifel aufkommen, für welche Bereiche eine Parkscheibe notwendig ist.

1. Ist der gesamte Parkplatz dort generell nur mit Parkscheibe benutzbar, oder nur dort, wo ein entsprechendes Schild angebracht ist?
2. Wird der Parkplatz künftig noch verständlicher ausgeschildert?
3. Soll der Parkplatz auch als P+R - Parkplatz genutzt werden können?
4. Falls ja, werden noch Schilder mit dem Hinweis, dass sich dort ein P+R - Parkplatz befindet, in der Umgebung aufgestellt, um damit den Umstieg auf die Straßenbahn zu erleichtern?
5. Wird der P+R - Parkplatz noch erweitert? Offensichtlich besteht ja Bedarf.

Antwort:

Der Parkplatz ist am Friedhof Kirchheim zweigeteilt: Während die Kurzparkzone den Friedhofsbesuchern vorbehalten ist, stehen die unbewirtschafteten Parkplätze als P+R-Fläche zum Dauerparken zur Verfügung. Die entsprechende Beschilderung vor Ort ist eindeutig.

Nach entsprechender Prüfung durch die Verwaltung steht auf beiden Parkplätzen eine ausreichende Anzahl von Parkmöglichkeiten zur Verfügung.

Bei verschiedenen Informationsveranstaltungen zum Bau der Straßenbahn nach Kirchheim wurde unter anderem diskutiert, die für den Bau südlich des Parkplatzes eingerichtete Baustelleneinrichtungsfläche später zu einer größeren P+R-Fläche auszubauen, um so mehr Fahrgäste für die Straßenbahn zu gewinnen.

Hierfür gibt es derzeit weder laufende Planungen noch einen Haushaltsansatz, so dass diese Maßnahme frühestens Teil des Doppelhaushalts 2009/2010 sein könnte.

Sitzung des Gemeinderates vom 25.09.2008

Ergebnis: behandelt